



PRESSEMITTEILUNG Nr. 1/2024

vom 26.03.2024

„Deafboys“ freuen sich auf Heimspiel

Mission Gold im Blick

Die Premiere der Handball-Europameisterschaft (EM) der Gehörlosen in Frankenthal wirft ihre Schatten voraus. Nach Wochen des Bangens um die Ausrichtung der kontinentalen Spiele hat der europäische Verband (EDSO) in diesen Tagen, dem Ausrichter, dem Deutschen Gehörlosen-Sportverband (DGSV) als auch den Verantwortlichen vor Ort dem Gehörlosen-Sportclub (GSC) Frankenthal „grünes Licht“ für die Austragung der EM vom 05.-11.05.2024 erteilt.

Damit feiert Frankenthal genau zwei Jahre zuvor die Generalprobe für die Weltmeisterschaft, nach dem bei den letzten Titeltkämpfen im vergangenen Jahr im dänischen Kopenhagen, die Stadt in der Metropolregion Rhein-Neckar den Zuschlag erhielt.

„Auch wenn wir uns mehr teilnehmenden Mannschaften gewünscht hatten, sind wir jetzt erleichtert, dass zumindest vier Nationen ihr Kommen zugesagt und die EM stattfinden kann“, freut sich Daniel

Haffke, der Vizepräsident Sport im DGSV über die Austragung in seiner pfälzischen Heimat. Im Rahmen der EM findet auch das diesjährige deutsche Sportfest des DGSV (09. – 11. Mai) in Frankenthal statt.

Austragungsort der Spiele ist die Städtische „Sporthalle Am Kanal“.

Die EM dient für die teilnehmenden Mannschaften aus Kroatien, Serbien, Frankreich und Deutschland als Durchgangsstation auf dem Weg zu den Deaflympics (Olympische Spiele der Gehörlosen) im kommenden Jahr in Tokio.

So bereitet sich das deutsche Team von Bundestrainer Alexander Zimpelmann bereits in der kommenden Woche mit einem weiteren Lehrgang in Rotenburg auf das Heimereignis vor. Dort soll auch die Nominierung des EM-Kader erfolgen. Die letzte Trainingsmaßnahme bestritt die Mannschaft im neuen Bundesstützpunkt des DGSV, im ehemaligen Landesleistungszentrum Handball im pfälzischen Haßloch.

Bei der EM im eigenen Land wollen die Deafboys erneut die Mission Gold angehen, nachdem sie bereits bei den Deaflympics 2021 (Caxias do Sul/Brasilien) und bei der WM 2023 (Kopenhagen/Dänemark) nach der Niederlage im Finale gegen Kroatien mit der Silbermedaille zufriedengeben mussten, angehen.

„Es wird auf jeden Fall keine leichte Aufgabe, aber vielleicht hilft uns der Heimvorteil und auch die Unterstützung von den Rängen, den nächsten Schritt in Richtung Gold zu machen“, sagte Bundestrainer Zimpelmann.

Seit Wochen laufen unter der Federführung von Georg Zöller, dem früheren Nationalspieler die Vorbereitungen zur Ausrichtung der EM. Mit über 20 Volunteers, den sog. freiwilligen Helfer/innen in den verschiedensten Bereichen von der Spieltechnik, dem Fahrdienst, der Teamlogistik, dem Besucherdienst bis hin zur Medienarbeit sollen die Spiele reibungslos über die Bühne gehen.

Auch der Nachwuchs soll nicht zu kurz kommen und wird in die EM eingebunden. So sollen Kinder die Spieler bei der Einlaufzeremonie begleiten. Im OK-Team

koordiniert Christina Kiehm diesen Aufgabenbereich. Hier haben sich inzwischen über 100 Kinder angemeldet.

„Bedingt dadurch, dass wir lange nicht wussten, ob die EM zur Austragung kommt, sind jetzt die Vorbereitungen in vollem Gange“, sagte Georg Zöller und zeigte sich mit dem aktuellen Stand zufrieden. Zudem freut er sich, dass spontan viele Personen sich für die ehrenamtliche Mithilfe gemeldet haben. Als Nächstes stehe die Inspektion der Hallen mit den Verantwortlichen der Verbände an. Dagegen seien die Unterkünfte für die teilnehmenden Mannschaften und für das Organisationskomitees bereits gesichert. In den kommenden Tagen soll auch die Werbung für die EM forciert werden. Denn in Frankenthal setzt man auch auf den großen Zuschauerzuspruch.

„Es wäre schön, wenn an allen Wettkampftagen die Halle ausverkauft, wäre“, sagte Zöller. Dabei hofft er auch auf viele Handballfreunde aus der Region. So wurde auch in diesen Tagen der Ticketvorverkauf ebenso gestartet. Unter www.sportfest2024.de sind vergünstigte Tickets ab sofort für die jeweiligen Spieltage erhältlich. Der Onlineverkauf geht bis zum 01.05.2024, danach sind Tickets nur noch an der Tageskasse erhältlich.

Zeitplan:

Sonntag, 05.05.2024:

14.00 Uhr Eröffnungsfeier

16.00 Uhr Kroatien – Frankreich

19.00 Uhr Deutschland – Serbien

Montag, 06.05.2024

16.00 Uhr Serbien – Kroatien

19.00 Uhr Frankreich – Deutschland

Mittwoch, 08.05.2024

16.00 Uhr Serbien – Frankreich

19.00 Uhr Deutschland – Kroatien

Freitag, 10.05.2025

16.00 Uhr Halbfinale 1

19.00 Uhr Halbfinale 2

Samstag, 11.05.2025

13.00 Uhr Spiel um Platz 3

16.00 Uhr Endspiel

Pressekontakt:

Gehörlosen Handball Europameisterschaft

Jochen Willner

Presse/Medien

Tel. 0171/4757070

Jochen-willner@t-online.de

